

Seit September 2020 steht in Erstfeld ein «SPONTI-CAR» zur Verfügung. Der Sponti-Car ist ein unkompliziertes und nachhaltiges Angebot für alle, die einmal ein Elektroauto ausprobieren möchten.



Elektromobilität für alle

Das Fahrzeug steht zentral auf dem Gemeindeparkplatz und steht allen Interessierten zur Verfügung. Die Nutzung erfolgt ohne Fixkosten über eine einfache Registrierung auf der Homepage von Sponti-Car (www.sponti-car.ch).

Online oder via App kann das Auto für den gewünschten Zeitraum gebucht werden. In den ersten sechs Stunden kostet die Miete einen Fünfliber pro Stunde, danach vier Franken pro Stunde. Das Auto hat eine Reichweite von 300 bis 400 Kilometern.

Elektromobilität für alle

Die Firma Sponti-Car ist in Hombrechtikon (ZH) angesiedelt. Mit dem Car-Sharing-Modell mit Elektrofahrzeugen will Sponti-Car auch im ländlichen Raum für alle Elektromobilität ermöglichen. Das Angebot nutzt die Ressourcen optimal und ist dabei klimaneutral. Gesamtschweizerisch konnten im letzten Jahr durch die Nutzung von Elektroautos von Sponti-Car über 70 Tonnen CO₂ eingespart werden! Auch in Erstfeld wird der Sponti-Car mit Strom aus erneuerbaren Energien geladen. Auf dem Gemeindeparkplatz in Erstfeld stehen ausserdem weitere drei Parkplätze mit Lademöglichkeit für Elektrofahrzeuge zur Verfügung.



EINWOHNERGEMEINDE
ERSTFELD



Erstfeld
unser Dorf bewegt